

RAUL FELIX-DIAZ VALENCIA.

TRAYECTORIA PROFESIONAL

De finales de 2013 a 2016 se ha desempeñado como consultor en España y en México para Pemex y otras empresas en temas relativos a la comunicación, reputación corporativa, diplomacia pública y relaciones institucionales. De 2004 a 2006 fungió como Director General Adjunto y de 2006 a 2013 de Relaciones Institucionales para Europa, Medio Oriente y África, de GModelo Europa filial de Grupo Modelo con sede en España, país donde anteriormente se desempeñó como asesor de la Embajada de México (1998-2000) y consultor de diversas empresas mexicanas en España (2000-2003). En México ocupó distintos cargos de naturaleza pública: Asesor de la Oficina de Asesoría Política de la Presidencia de la República y del Representante de México ante la Red Iberoamericana de Ministros de las Presidencias y Similares (1999-2000); Secretario de Audiencias del Procurador General de Justicia del Distrito Federal (1995-1997); Asesor de la Oficialía Mayor del Senado de la República (1994); Secretario Técnico de la Comisión de Reglamento Interior de la Primera Legislatura de la Asamblea de Representantes del Distrito Federal (1994-1995); Secretario Particular del Secretario General Adjunto del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI (1992-1994) y Coordinador de Asesores del Director General Jurídico (1992) del CEN del PRI. Durante las LIV y LV Legislaturas de la Cámara de Diputados se desempeñó como Asesor de la Secretaría de la “Gran Comisión” y Secretario Técnico de la Comisión de Relaciones Exteriores (1988-1992).

TRAYECTORIA ACADÉMICA

Licenciatura en Ciencias Políticas y Administración Pública (UNAM), Máster en Derecho Europeo Comparado (Universidad Carlos III de Madrid e Instituto Europeo de España-Mapfre). Máster en Cooperación Internacional y Gestión de Proyectos (Instituto Universitario Ortega y Gasset); Especialidad en Comunicación y Gestión Política (Universidad Complutense de Madrid), Diplomado de Responsabilidad Social Empresarial

de la Cámara de Comercio de Madrid, y Doctorando en Estudios Europeos con especialidad en Cooperación Internacional y Responsabilidad Social Empresarial.

De 1997 a 1999 Vicepresidente de la Asociación de Investigadores Mexicanos en España (AIEME) y actualmente miembro de diversos organismos, tales como el Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales (COMEXI), del Instituto de Estudios Latinoamericanos de la Universidad de Alcalá de Henares, de la Asociación Española de Profesionales de las Relaciones Institucionales (APRI), miembro fundador del Centro de Estudios de México en la Unión Europea del Instituto Universitario Investigación Ortega y Gasset; miembro asesor y colaborador de la Fundación Euroamérica, así como Coordinador General del Foro de Responsabilidad Social Empresarial España-Méjico (FORESME) promovido por la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB), la Cancillería de México y empresas tanto europeas como mexicanas.